

## ORACIÓN POR LAS VOCACIONES JUNIO 2025

*Oración compuesta por Hélène Leboeuf y Jean Plamondon  
Amig@s de la Sabiduría de Canadá y miembros del Comité Internacional de Amigos de la Sabiduría*

(Las fotos utilizadas son originales captadas in situ, de archivos o de Pixabay)

En este mes de **junio**, tomemos el camino de la oración en busca de nuevas vocaciones.

Señor, venimos ante ti para rogarte que ilumines nuestros pasos y guíes nuestros corazones. Sabemos que todos tenemos una vocación única, ya sea en nuestra familia, en nuestro trabajo, en nuestra comunidad o en cualquier otro lugar. Al igual que nuestros hermanos y hermanas en la fe, nuestro camino es una llamada a servirte, ya sea con un gesto de amor hacia nuestros seres queridos, un acto de benevolencia en nuestro trabajo o una escucha atenta hacia aquellos a los que nos encontramos cada día. Que este tiempo de oración sea la ocasión para cada uno y cada una de escuchar la llamada que resuena en él y dejarse guiar por tu luz.

### *TIEMPO DE REFLEXIÓN (MOMENTO DE SILENCIO)*

**Oración:** Señor, abre nuestros corazones a escuchar tu voz. Haz que cada paso en nuestro camino, ya sea con nuestras familias, colegas, amigos o vecinos, nos acerquen a ti y a los demás. Que estemos atentos a la vocación que nos es dada, para que se realice en el amor y el servicio.



El 5 de junio de 1700, a la edad de 27 años, Louis-Marie Grignon de Montfort fue ordenado sacerdote. Ha tomado un camino determinado, el de la pobreza y de la misión ante los más necesitados. Como sacerdote, ha respondido a la llamada radical que lo conducía hacia los que sufren. En este camino de dedicación, ha dejado a un lado sus deseos personales para caminar con los pobres y abandonados. Te pedimos hoy, Señor, que como él estemos dispuestos a dejar nuestras zonas de confort para tomar caminos de servicio y humildad, haciéndonos testigos de tu amor por los más vulnerables.

### *TIEMPO DE REFLEXIÓN (MOMENTO DE SILENCIO)*

**Oración:** Señor, al ejemplo de Montfort, danos la fuerza para responder "sí" a tu llamada. Que cada camino que recorremos sea un testimonio vivo de tu amor y misericordia. Haznos instrumentos de tu paz, siempre dispuestos a servir humilde y generosamente a los que lo necesitan.



Saint-Laurent sur Sèvre

El **1 de junio** de 1720, María Luisa Trichet llegó a Saint-Laurent, un lugar donde las Hijas de la Sabiduría se arraigaron y donde Dios, que es la fuente de la Sabiduría, continuó alimentando su misión. Ella estableció los fundamentos que han permitido a la congregación crecer hasta hoy para el servicio de los pobres y de la Iglesia. Con su compromiso y vocación, María Luisa abrió un camino que permanece vivo y fértil a través de los siglos. Te pedimos que las vocaciones, siguiendo el ejemplo de María Luisa, se orienten hacia el amor al prójimo y la proclamación de la Sabiduría en el mundo, ahora y para el futuro.

### *TIEMPO DE REFLEXIÓN (MOMENTO DE SILENCIO)*

**Oración:** Señor, haz nacer nuevas vocaciones para que la Sabiduría siga viviendo a través del tiempo. Que, como María Luisa Trichet, las personas se comprometan activamente y que sus vidas den frutos duraderos y fecundos, alimentando su espíritu y guiando sus corazones hacia tu luz. Que esta Sabiduría se difunda en el mundo, trayendo discernimiento, paz y amor a quienes la buscan.

El **1 de junio** de 1812, el Padre Gabriel Deshayes, fundador de los Hermanos Saint-Gabriel, firmó un acuerdo que

confió al Sr. Humphry, un laico, la responsabilidad de ser maestro para niños sordos y mudos en la Chartreuse.



Esta decisión permitió que los niños necesitados recibieran educación, a pesar de su discapacidad. El Sr. Humphry, acompañado de su esposa y sus tres hijos, ha vivido en la institución, encarnando así un fuerte compromiso familiar y comunitario. Este gesto del Padre Deshayes es testimonio de una profunda vocación a servir, un llamado a ir más allá de las convenciones para responder a las necesidades de los más necesitados. Señor, te pedimos hoy que también nosotros estemos abiertos a las llamadas inesperadas que enfrentamos en nuestra vida y estemos dispuestos a responder "sí" con fe para servirte.

#### *TIEMPO DE REFLEXIÓN (MOMENTO DE SILENCIO)*

**Oración :** Señor, danos la sabiduría de escuchar y abrir nuestros corazones a tu llamada para discernir mejor nuestra vocación. Que, como el Padre Gabriel Deshayes y el Sr. Humphry, estemos dispuestos a acoger al otro, a abrir nuestros hogares y nuestras vidas para servir a los necesitados, especialmente a aquellos que son frecuentemente ignorados o marginados.



Tumbas de los fundadores y del Marqués de Magnanne en la Basílica de Saint-Louis-Marie-de-Montfort

El **16 de junio** de 1716, el marqués de Magnanne hizo un cambio radical en su vida. Eligió un camino diferente al abandonar su fortuna para seguir los pasos de Montfort. Este gesto de renuncia testimonia una vocación profunda, la de vivir en humildad y consagrarse plenamente a Dios. Su tumba se encuentra hoy a los pies de las tumbas de San-Luis-María Grignon de Montfort y de la Beata María-Luisa Trichet, en la Basílica de Saint-Laurent-sur-Sèvre, un lugar de recogimiento que nos recuerda su compromiso y fidelidad a la vocación de servir. El Marqués es una fuente de inspiración para todos nosotros, porque su elección de vida sencilla y dedicada nos muestra que la misión puede ser vivida en la generosidad, lejos de los bienes materiales. Te pedimos hoy por todas las personas laicas y religiosas, que eligen vivir su vocación con un corazón puro, desapegado de las riquezas, y dispuestos a servir.

#### *TIEMPO DE REFLEXIÓN (MOMENTO DE SILENCIO)*



**Oración:** Señor, concédenos la gracia de vivir nuestra vocación con la misma generosidad y humildad que el marqués de Magnanne. Que, como él, sepamos renunciar a lo que nos separa de ti y de los demás, y que nuestras vidas den testimonio de la sencillez del Evangelio.

Y nosotros, en este mes de junio, ¿cómo cobrará vida nuestra vocación? ¿Hacia dónde nos lleva? ¿Estamos realmente a la escucha de nuestra vocación?

¿Escuchamos la llamada que resuena en nuestro corazón y nos lleva a servir a los demás, con sencillez y humildad? ¿Tenemos el valor de caminar, como Montfort, María-Luisa Trichet, el padre Deshayes y el marqués de Magnanne, por caminos que no siempre son cómodos, pero que nos acercan a Dios y a los demás?

#### *TIEMPO DE REFLEXIÓN (MOMENTO DE SILENCIO)*



Pongámonos en camino, no solo para descubrir nuestra verdadera vocación, sino también para suscitar en el corazón de cada persona bautizada el deseo profundo de poner sus dones y talentos al servicio de los demás. Que cada uno y cada una pueda discernir su vocación y comprometerse plenamente a vivirla en su medio. Seamos peregrinos de esperanza, guiados por la Sabiduría, dispuestos a construir un mundo más justo y fraterno. Que nuestra vida dé testimonio del amor que nos has dado, y sea un rayo de tu luz en este mundo.

### **Canto propuesto: "Señor, ¿qué quieres que haga?" de Robert Lebel**

Señor, ¿qué quieres que haga?  
No tengo mucho que ofrecerte  
Si no mi único deseo  
De dejarte todo el lugar,

Desde hace mucho tiempo me has dado forma  
Entre revueltas y días buenos;  
En tus manos de amor  
Dios, mi Dios, me abandono,

Señor, ¿qué quieres que haga?  
Señor, ¿qué quieres que haga?  
Quiero vivir de ti  
Y para ti.

Que ahora seas el espacio  
Donde me dejo amar el corazón,  
Que ya no busco en otra parte  
Lo cual viene solo de tu gracia.

Que toda mi vida te pertenezca  
Y mis inviernos y mis veranos  
Porque no tengo otra voluntad  
Que vivir según la tuya.

Señor, ¿qué quieres que haga?  
Señor, ¿qué quieres que haga?  
Quiero vivir de ti  
Y para ti.

Tú que me has dado para enseñarte  
a la misma esperanza y la noche,  
Me gustaría tanto que otros también  
Encuentran tu fuego bajo sus cenizas.

A los que se mueren de espera  
Que mi ternura sea tensa,  
Que ella revele tu venida  
A los que sufren sin entender.

Señor, ¿qué quieres que haga?  
Señor, ¿qué quieres que haga?  
Quiero vivir de ti  
Y para ti.